



Am 20.März: Felsenuhr am Schwelhäusl erstrahlt

Beitrag

Tag- und Nachtgleiche am 20. März â?? Infostand der Nationalpark-Ranger am [Schwelhäusl](#).

Â Am Mittwoch, 20. März, ist es wieder so weit: Denn zweimal im Jahr, bei Tag- und Nachtgleiche, erstrahlt die [Felsen-Sonnenuhr am Schwelhäusl](#). Diesmal kündigt die darin verbaute Kristallkugel den Frühling an, dank des exakt passenden Sonnenstands. Das Spektakel ist zur Mittagszeit zu beobachten, vorausgesetzt die Wolkendecke lässt es zu.



Â

Passendes Wetter vorausgesetzt, erstrahlt die Kristallkugel der Sonnenuhr am 20. März zur Mittagszeit. (Foto: Nationalpark Bayerischer Wald)

Die außergewöhnliche Sonnenuhr fußt auf einer Idee von Dr. Paul Kestel aus Zwieslerwaldhaus. Vor knapp 20 Jahren entstand die exakt konzipierte Uhr, die das ganze Jahr über mithilfe der Sonne die Uhrzeit anzeigt.

Ab 12 Uhr bieten die Ranger des Nationalparks an diesem Tag einen Infostand am [Schwellhäusl](#) an. Dabei gibt's nicht nur Spannendes über die Sonnenuhr zu erfahren, sondern auch zum Biber, zum Fischotter und zum Schwarzstorch.

Â

Â

Â Â



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Felsenuhr
2. Schwellh ausl